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Нина Владимировна умеет
заинтересовать своих учени�
ков предметом, учит их мыс�
лить, помогает максимально
раскрывать свои творческие
возможности, дарит им ра�
дость познания. 

Ученики считают её пре�
красным учителем, настоя�
щим другом, отзывчивым и

добрым человеком, который
всегда выслушает и поддер�
жит. Нину Владимировну Ва�
сюкову уважают не только ро�
дители учеников, но и все, кто
ее знает, так как основными
чертами её характера являют�
ся доброта, душевное тепло,
твёрдость характера и ответ�
ственность в делах. Она всег�

да готова проявить сочув�
ствие, излучая вокруг себя до�
броту, внимание, которые
удивительным образом соче�
таются со строгостью, досто�
инством и способностью
справедливо оценивать ситуа�
цию.

Нина Владимировна более
25 лет посвятила системе об�
разования. И все эти годы она
проработала в одной школе.
На днях эта удивительная жен�
щина, талантливый педагог
отметила юбилей.

С юбилеем вас, дорогая
Нина Владимировна! Пусть
сбудутся все ваши мечты и же�
лания, а рядом всегда будут
верные друзья и близкие лю�
ди.

Администрация,

коллектив учителей и

учащихся средней

общеобразовательной

школы № 49.

ЮБИЛЕИ

Учитель и друг
Жизненный путь учительницы орловской средней

школы № 49 Нины Владимировны Васюковой

был предопределён. С самого раннего детства

она полюбила литературу, родной язык. Решила

изучать их более глубоко, а потом делиться

своими знаниями с другими. И вот уже много лет

благодаря замечательному учителю уходят из

школы выпускники не только хорошо

разбирающиеся в литературе и знающие

правила русского языка, но и глубоко любящие

«великий и могучий, правдивый и свободный

язык».

Юноши и девушки из семи
регионов Центрального феде�
рального округа (Воронеж,
Курск,  Липецк и т.д.) собра�
лись в этом живописном мес�
те не только для того, чтобы
весело и беззаботно провести
время. Большая дружная се�
мья «молодогвардейцев» объ�
единилась  здесь с тем, чтобы
обсудить накопившиеся во�
просы и поделиться мнениями
в отношении будущего нашей
страны. Но обо всем по поряд�
ку… 

Орловские  «молодогвар�
дейцы», прибыв на место, ед�
ва успели разобрать   чемода�
ны... Встретившись с друзья�
ми из других регионов, им бы�
ло о чем поговорить, горячо
поспорить. Важно отметить,
что основной целью и главной
задачей молодых людей, по�
сетивших слет, стало обсужде�
ние путей привлечения моло�
дежи на выборы. 

Прибывшие на место юно�
ши и девушки отметили: «Мо�
лодежь не должна быть пас�
сивной. Наше будущее, буду�
щее России — в наших руках.
Эта идея окрыляет!». 

Семинар был организован
очень грамотно.  Каждый из
присутствовавших имел воз�

можность высказать и отсто�
ять свою позицию, почерпнуть
много нового и интересного у
единомышленников из других
регионов. 

Хочется отметить, что «мо�
лодогвардейцам» были пре�
доставлены прекрасные усло�
вия для отдыха и общения. 

Семинар посетил лидер

«Молодой гвардии» Андрей
Турчак.  Подводя итоги, он с
теплотой обратился к участни�
кам мероприятия: «Глядя, с ка�
ким увлечением и энтузиаз�
мом вы работаете, беретесь

за все новое и
не боитесь
т р у д н о с т е й ,
можно с уве�
р е н н о с т ь ю
сказать, что
будущее у
России есть!
Очень важно,
чтобы моло�
дежь поняла,
как она нужна
своей Родине.
Вы умны, мо�
лоды, пози�
тивны. У вас
все впереди!» 

Безуслов�
но, о прошед�
шем семинаре
у участников
остались лишь
положитель�
ные впечатле�
ния. Важность
таких встреч
нельзя недо�
о ц е н и т ь .

«Именно такие мероприятия
заряжают молодежь позити�
вом, — отметила пресс�секре�
тарь Орловского отделения
«Молодой гвардии» Юлия Ку�
зина. — Именно так зарожда�
ются лучшие идеи!» 

Юлия ГЕРДТ.  

Равнодушие вышло из моды
В конце июля нынешнего года в сорока

километрах от Москвы состоялся трехдневный

семинар членов всероссийской общественной

организации «Молодая гвардия «Единой России»

(МГЕР). 

(Окончание. Начало на 1&й стр.)

— Выплата компенсаций через
Сбербанк России будет осуществлять�
ся в соответствии с постановлением
коллегии Орловской области, — пояс�
няет начальник управления образова�
ния администрации г. Орла Александр
Шатохин. — В настоящее время дого�
вор со Сбербанком подписан. 

Перечисление денежных средств на
счета родителей в полном объеме нач�
нется в ближайшее время. Задержива�
ется процесс по той причине, что по�
становление Правительства РФ о вы�

плате этой компенсации вышло после
того, как был сформирован областной
бюджет — эта часть расходов в 2007
году в нем не была предусмотрена. По�
этому на то, чтобы найти и выделить
средства на выплату компенсаций, по�
требовалось некоторое время.

Сбербанк предлагает родителям
два вида выплат компенсаций. Первый
— открытие обычного вклада. Но при
этом каждый раз при получении денег
родитель платит 1% комиссионных, то�
гда как при втором варианте — откры�
тии пластиковой карты Сбербанка РФ

марки «Социальная» — клиент платит
50 рублей за годовое обслуживание, и
впоследствии при получении денег, по�
ступивших на его счет, комиссионные с
него не взимаются. С такой картой
можно снимать деньги в отделениях
Сбербанка, банкоматах, расплачивать�
ся в магазинах.

Оформление пластиковых карт —
дело добровольное. Большая часть ро�
дителей это предложение уже поддер�
жала и находит такую форму получения
компенсаций выгодной и удобной.

Юлия ГЕРДТ.

Компенсация на пластиковой карте

(Окончание. 

Начало на 1&й стр.)

НАКАНУНЕ ЮБИЛЕЯ
В 2008 году медицинский

колледж готовится отпраздно�
вать 110�летие с момента со�
здания — возраст, который го�
ворит о богатейшем опыте и
глубоких традициях учрежде�
ния. Когда�то это была фельд�
шерско�акушерская школа, где
обучение велось всего лишь по
двум специальностям. Столе�
тие спустя здесь, как и прежде,
готовят фельдшеров, акуше�
ров, но ещё и медицинских се�
стёр, лабораторных техников,
а не так давно появилась новая
специальность — «Фармация».

Всего на очном отделении
насчитывается 1055 учащихся.
Кроме того, на базе колледжа
открыто отделение повышения
квалификации, через которое
ежегодно проходит около 2300
человек.  

— Мы являемся учебным
методическим центром для
обучения и усовершенствова�
ния знаний средних медицин�
ских работников нашей облас�
ти, — говорит директор колле�
джа В.В. Орлов.

В год отсюда выпускается
270 хорошо подготовленных
специалистов, 10—15% из них
идут в высшие учебные заве�
дения. И мало кто остаётся без
работы или работает не по
специальности. 

О высокой востребованнос�
ти медицинских кадров сред�
него звена говорит и стенд с
заявками от больниц, поликли�
ник города и области. По от�
дельным видам специальнос�
тей наблюдается дефицит. На�
пример, сегодня очень не хва�
тает лабораторных техников. 

Колледж может гордиться
педагогами. Здесь сложился
высококлассный профессио�
нальный коллектив, беззавет�
но отдающий себя любимому
делу. И всё бы ничего, если не
одна большая беда — старое
здание.

ПРОБЛЕМА, 

КОТОРОЙ 

МНОГО ЛЕТ
Колледжу катастрофи�

чески не хватает площа�
дей. В его распоряжении
19 учебных кабинетов,
ещё 14 оборудовано в об�
щежитии. Занятия идут в
поликлиниках и больни�
цах, куда студенты ходят
на практику.

Само здание, в кото�
ром учатся будущие мед�
работники, построено
дворянами Томашевски�
ми в 1901 году. В 1936�м к
нему были сделаны при�
стройки, а в 1963�м —

надстроен третий этаж. Надо
сказать, что в это время здесь
размещалась 4�я городская
школа. И дополнительный
этаж по «гениальной» мысли
проектировщиков возводился
не только для классов, но и для
спортивного зала. 

Едва ли, заливая фунда�
мент, Томашевские рассчиты�
вали, что постройка так преоб�
разится и ежедневно здесь бу�
дет заниматься добрая тысяча
человек.

Из�за осадки фундамента
часть здания оказалась в ава�

рийном состоянии: отошла
внешняя стена, внутри появи�
лась огромная трещина. Се�
годня в неё можно легко про�
сунуть ладонь. Но самое
опасное то, что разошлись
закладные плиты между вто�
рым и третьим этажами (как
раз в районе спортзала),
уменьшилась их площадь
опоры. 

По словам Виктора Василь�
евича, трещине не один год.
Всё это время за ее состояни�
ем наблюдал институт
«Облкоммунпроект», раз в
полгода давал заключение.

Этой весной здание было при�
знано аварийным.

Не замалчивал ситуацию и
педагогический коллектив.
В.В. Орлов неоднократно об�
ращался с проблемой в обла�
стное управление общего и
профессионального образо�
вания. Но ситуация всё�таки
дошла до критической точки.

Поразительно, но как мы
любим дотягивать решение
проблемы до последнего, на�
деясь то ли на авось, то ли на
небось. Слабое финансирова�
ние учреждений начального и
среднего профессионального
образования — отдельный
разговор. Почему�то в послед�
нее время именно об этом об�
разовательном звене стали
забывать всё больше. Чего
стоит только тот факт, что ни
лицеи, ни колледжи, ни ПТУ не
были включены в националь�
ный проект «Образование». И
региональные власти вдогонку
учреждали собственные пре�
мии образовательным учреж�
дениям, их педагогам и уча�
щимся.

— Деньги колледжу выделя�
лись и выделяются, — уточня�
ет Виктор Васильевич, — но
только на текущий ремонт, а
нам давно нужен капиталь�
ный… 

Сегодня ситуация находит�

ся на контроле областной ад�
министрации. На проектно�
изыскательские работы и уст�
ранение аварийности будет
затрачено порядка двух мил�
лионов рублей. Вот только ус�
пеют ли к сентябрю?

По мнению директора кол�
леджа, занятия начнутся во�
время:

—  Здание достаточно креп�
кое. Мы шесть лет назад упа�
ковали его в металлическую
стяжку, так что вариант с паде�
нием стены исключается.
Опасный участок закладных
плит уже разобран. Сейчас мы
плотно сотрудничаем с инсти�
тутом «Гражданпроект», кото�
рому предстоит вести все ра�
боты на нашем участке: соста�
вить проект, сделать стяжки
стены, заменить разошедшие�
ся плиты. А вот о спортивном
зале, увы, нужно пока забыть.

СПОРТИВНЫЕ 

ПЛАНЫ
Для занятий спортом кол�

ледж планирует арендовать
спортзал завода «Стекло�
маш». А когда�нибудь у ребят
появится собственный спор�
тивный центр. Во всяком слу�
чае, дирекция очень на это на�
деется.

Любопытно, что идею стро�
ительства спортивного зала в
колледже вынашивали давно.
Несколько лет назад по реше�
нию областной администра�
ции для этого была разработа�
на вся проектная документа�
ция. Проект стоимостью 120
тысяч рублей был утверждён в
градостроительном комитете.
К стройке можно приступать
хоть сейчас. Уже через суды и
площадка очищена от гара�
жей. Да только всё опять упи�
рается в финансирование. И
хочется верить, что его не при�
дётся ждать столь же долго,
как капитального ремонта.

Ольга ЧАНОВА.

Фото автора.

То ли авось, то ли небось...

При представлении от�
четности по телекомму�
никационным каналам

связи налогоплательщику нет
необходимости посещать на�
логовую инспекцию и дубли�
ровать отчетность на бумаж�
ных носителях.

Снижается количество тех�
нических ошибок (перед от�
правкой файлы отчетности
проходят обязательный конт�
роль на правильность запол�
нения в соответствии с требо�
ваниями формата);  оператив�
но обновляются формы отчет�
ности и средства контроля по
каналам связи в случае изме�
нения форматов.

Налогоплательщик получа�
ет подтверждение доставки
отчетности (налоговый орган
высылает протокол о приеме
налоговых деклараций, бух�
галтерской отчетности в
электронном виде по теле�
коммуникационным каналам
связи).

При отправке отчетности по
ТКС соблюдается конфиден�
циальность (документы пере�
даются по телекоммуникаци�
онным каналам связи в за�
шифрованном виде с исполь�
зованием средств криптогра�
фической защиты информа�
ции, сертифицированных

уполномоченным государ�
ственным органом. 

Кроме того, внедрены элек�
тронные сервисы — т.е. ин�
формационные услуги налого�
плательщикам в электронном
виде. Организациям и индиви�
дуальным предпринимателям,
перешедшим на эту систему,
по их запросам предоставля�
ются информационные выпис�
ки об исполнении налоговых
обязательств перед бюдже�
том, справки о состоянии рас�
четов по налогам, сборам и
взносам и об исполнении на�
логоплательщиком обязанно�
сти по уплате налогов, сборов,
страховых взносов, пеней и
налоговых санкций, акты свер�
ки расчетов налогоплательщи�
ка по налогам, сборам и взно�
сам. Также практикуется рас�
сылка налогоплательщикам в
электронном виде по каналам
связи информации открытого
характера: об изменении на�
логового законодательства,
форм отчетности, памяток для
налогоплательщиков, объяв�
лений, налоговых календарей
и другой информации.

Внастоящее время на
территории Орловской
области предоставляют

услуги налогоплательщикам

по передаче отчетности по ка�
налам связи пять специализи�
рованных операторов связи:
ООО "Славсервис�связь",
ООО "Такском"(региональный
представитель ООО "Айти�
ком"),  ЗАО "ПФ "СКБ Кон�
тур"(региональный представи�
тель ООО "Смарт"), ЗАО "Калу�
га�Астрал"(региональный
представитель ООО "Гарант�
сервис Орел"), ООО "КДС". 

Для того чтобы вступить в
ряды налогоплательщиков,
сдающих отчетность по теле�
коммуникационным каналам
связи, нужно выбрать опера�
тора связи и заключить с ним
договор. Приобрести про�
граммное обеспечение и уста�

новить его на компьютере. Не�
обходимое программное
обеспечение может быть
предоставлено оператором
связи. Далее следует извес�
тить о предоставлении отчет�
ности по телекоммуникацион�
ным каналам связи  инспекцию
ФНС России по месту регист�
рации.

При передаче налоговой
декларации по телекоммуни�
кационным каналам связи
днем ее представления счита�
ется дата ее отправки (п. 2 ст.
80 НК РФ). Дата и время пред�
ставления отчетности налого�
плательщиком фиксируются
спецоператором в момент
приема файла отчетности и

затем указываются в
подтверждении спе�
цоператора. Эта дата
и является офици�
альной датой сдачи
отчетности.

Налогоплатель�
щик имеет возмож�
ность сдавать отчет�
ность в электронном
виде неограниченное
число раз (в установ�
ленный срок), и по�
следний из поданных
в срок отчетов при�
нимается к сведе�
нию.

Налоговый орган
подтверждает факт
принятия от налого�
плательщика налого�
вых деклараций и
бухгалтерской отчет�
ности в электронном
виде, высылая ему по
телекоммуникацион�
ным каналам связи
квитанцию об их при�
еме и протокол вход�
ного контроля файла
отчетности после
проверки требований
к оформлению доку�
ментов.

Кроме этого, на�
логовая отчетность, представ�
ленная по телекоммуникаци�
онным каналам связи, в обяза�
тельном порядке проходит
программный контроль под�
тверждения подлинности
электронной цифровой подпи�
си (ЭЦП) отправителя.

Если организация отпра�
вила отчетность по теле�
коммуникационным ка�

налам связи в последний день
ее представления и эта дата
подтверждена специализиро�
ванным оператором связи, а
налоговый орган подтвердил
подлинность ЭЦП отправите�
ля, то даже если это произо�

шло после окончания срока
представления отчетности, от�
четность считается сданной
вовремя. Ответственность, ус�
тановленная ст. 119 НК РФ, в
этом случае не применяется.
Это подтвердил и Минфин Рос�
сии в письме от 24.04.2006 г.
03�02�07/1�106.

С1 января 2007 г.  вступи�
ла в силу новая редак�
ция части первой Нало�

гового кодекса РФ (в редакции
Федерального закона от
27.07.2006 г.   137�ФЗ). Теперь
для организаций право выбо�
ра способа представления от�
четности сужается. Если в ор�
ганизации среднесписочная
численность работников за
2006 год превышает 250 чело�
век, то налоговую отчетность
начиная с 1 января 2007 г. она
обязана представлять в элек�
тронном виде по телекомму�
никационным каналам связи.
В Орловской области сейчас
таких организаций — 194.

А с 1 января 2008 г. зарабо�
тает второй этап "всеобщей
электронизации отчетности".
В обязательном порядке от�
четность в электронном виде
должны будут сдавать все ор�
ганизации со среднесписоч�
ной численностью работников
более 100 человек (п. 3 ст. 80
НК РФ и ст. 7 Федерального
закона от 27.07.2006 г.   137�
ФЗ). В настоящее время таких
организаций — 419.

Сейчас на территории Ор�
ловской области налоговую
отчетность по телекоммуника�
ционным каналам связи пред�
ставляют более 2500 налого�
плательщиков.

В. ДВОРНИЧЕНКО. 

Начальник отдела работы 

с налогоплательщиками и

СМИ УФНС России по

Орловской области.

Новые технологии — налогоплательщикам
В ходе всемерного развития

телекоммуникационной инфраструктуры страны

налоговые органы не остались в стороне.

Внедрение современных технологий здесь идет

стремительным шагом. Так, на смену сдачи

налоговой и бухгалтерской отчетности на

бумажных носителях пришло применение

телекоммуникационных услуг и Интернета.

Сегодня хотелось бы еще раз остановиться на

преимуществах данной системы и достигнутых

результатах.

НАЛОГИ

Эта организация юридиче�
ски была запрещена еще в
2005 году. Тогда Московский
областной суд своим решени�
ем ликвидировал НБП как пар�
тию и она была исключена из
Единого государственного ре�
естра юридических лиц. Как
сказано в судебном постанов�
лении — "за неоднократные
нарушения законодательст�
ва". 

Несмотря на это, организа�
ция продолжила свою дея�
тельность, в связи с чем с ян�
варя по март нынешнего года
органами прокуратуры Санкт�
Петербурга, Челябинской об�
ласти и Одинцовского района
Подмосковья были вынесены
предупреждения о недопусти�
мости действий экстремист�
ского характера привержен�
цам Эдуарда Лимонова. По
данным прокуратуры, активи�
сты ликвидированной НБП не�
однократно совершали пре�
ступления и административ�
ные правонарушения экстре�
мистского характера. Это и ху�
лиганство в общественных
местах, и несанкционирован�
ные пикеты, и захваты адми�
нистративных зданий. 

В апреле нынешнего года
Мосгорсуд удовлетворил тре�
бование столичной прокурату�
ры и тоже признал обществен�
ную организацию "Национал�
большевистская партия" экс�
тремистской. Активистам НБП
было запрещено участвовать
в митингах, использовать сим�
волику, а также банковские
вклады, за исключением рас�
четов, связанных с их хозяй�
ственной деятельностью, воз�

мещением причиненных их
действиями убытков, уплатой
налогов, сборов или штрафов,
и расчетов по трудовым дого�
ворам. Но бывший лидер быв�
шей организации Лимонов
опять не согласился с таким
решением и обратился с жа�
лобой в Верховный суд. Он
просил отменить запрет и
вернуть дело на новое рас�
смотрение, но судьи не нашли
весомых доводов для отмены
решения. 

Представитель Мосгорпро�
куратуры Ирина Семенова вы�
разила полное удовлетворе�
ние таким вердиктом, теперь
уже окончательным. 

— И если последователи
этой организации будут про�
должать проводить свои ак�
ции, их деятельность будет
подпадать под уголовное и ад�
министративное законода�
тельство, — сообщила Семе�
нова. 

В свою очередь Эдуард Ли�
монов, комментируя вынесен�
ное решение, заявил, что на�
мерен обжаловать его в Евро�
пейский суд по правам чело�
века.

Владимир ПОЛЕТАЕВ.

«Российская газета».

Верховный суд оставил в силе решение 

о запрете на всей территории России

общественной организации «Национал?

большевистская партия» (НБП) и признании 

ее экстремистской. 

Нацболов 
запретили


